

フレッシュパーソン(?)抱負を語ります。

株式会社豊田自動織機 コンプレッサ事業部
営業企画部 服部 暢之

1. はじめに

私は 2015 年に応用理工学科のマテリアル科学コースにて博士前期課程を修了しました。在学中は宇都宮研究室に所属させていただいており、宇都宮先生の熱心なご指導のもと、個性豊かな仲間や先輩後輩にも恵まれた環境にて充実した研究室生活を送らせていただきました。

ところでこの記事を書くに当たり参考としてバックナンバーを拝見させていただきましたが、修了後 10 年以上経った自分が「フレッシュパーソン」と称して抱負を語るには若干の違和感を感じております…。が、せっかく頂いた貴重な機会ですので、一度頭をフレッシュパーソンに切り替えて抱負を語らせていただきます。1 ページだけですので最後までお付き合いいただけますと幸いです。

2. 入社から現在まで

修了後は豊田自動織機に入社し現在入社 11 年目(フレッシュパーソン?)を迎えております。弊社について「トヨタグループの一員」というご認識をされている方は多いと思いますが、「トヨタグループの源流」と認識されている方はあまり多くはない予想します。会社設立は実に 1926 年で、かの有名なトヨタ自動車を設立するなどグループの発展に大きく寄与した非常に歴史ある会社…だと ChatGPT が教えてくれました。現在はフォークリフトや物流ソリューションを中心に様々な事業を展開しておりますが、私はカーエアコン用のコンプレッサを開発する部署に配属され、入社から 10 年近く開発部署で働かせていただきました。100 年に一度と言われる自動車業界の大変革期の中でガソリン車から電動車への移行が進んでおりますが、それに順応するための新しいコンプレッサの開発に携わったことは非常に貴重な経験だったと感じております。

2023 年からはドイツのミュンヘンに出向となり、技術営業としてローカルスタッフとともに働いております。こちらでのコミュニケーションは英語が基本ですが、研究室時代に国際学会に参加させていただいたり海外からの留学生との交流があった経験により、比較的の言語に苦労することなく海外で生活ができると感じております。またその他に大学で培った経験で何より現在の自分を支えていると感じているのが「向上心」です。正直申し上げると大学入学時の自分にはあまり向上心が無かったと記憶しています。しかし志が高く行動力のある同級生や先輩後輩からの刺激を受けることで、自然と自分の中にも向上心が生まれてきて、入社後の自分の成長にも大きな影響を及ぼしていると自覚しています。

3. 今後の抱負

上段では海外駐在を卒なくこなしている風に書きましたが、実際のところ渡独前のイメージとは程遠いところにいると感じております。ただ幸いまだ任期は残っていますし、この抱負を書くことで今一度自分を奮い立たせられた気がしております。いつまでも向上心を忘れず今後も成長を続けていきたいと思います。

最後となりますが、本執筆の機会を与えてくださった恩師の宇都宮先生に深く御礼申し上げます。

(工学研究科 マテリアル生産科学専攻 2015 年前期修了)